

La délégation cubaine au forum de la Société Civile au Sommet des Amériques démasque les mercenaires qui prétendent y participer



La Havane, 7 avril (RHC).- Des membres de la délégation cubaine qui participera au Forum de la Société Civile dans le cadre du VIIe Sommet des Amériques, au Panama, ont donné une conférence de presse à leur arrivée dans ce pays.

Ils ont dénoncé le fait qu'un groupe de mercenaires à la solde des États-Unis ont été accrédités pour participer à ce forum et prétendent s'y présenter comme des membres de la société civile cubaine.

Ils ont démasqué, preuves à l'appui, les individus qui figurent sur la liste des mercenaires payés par les États-Unis pour essayer de discréditer la Révolution cubaine et enlever de l'éclat à ses acquis sur tous

les plans.

Plus d'une centaine de représentants feront entendre la voix de Cuba aux Forums de la Société Civile, de la Jeunesse, d'Affaires et de Recteurs.

La jeune Patricia Flechilla, l'un des membres du premier groupe a déclaré:

« Ce sera une opportunité pour faire connaître nos expériences, nos vues sur les thèmes qui seront analysés sur les Amériques que nous voulons bâtir et dont, nous, les jeunes, nous rêvons. Nous demanderons spécialement des sociétés plus justes et équitables pour tous dans la région. Nous ferons entendre aussi la clameur exigeant la levée du blocus étasunien et nous demanderons aussi le soutien des jeunes d'autres pays afin qu'ils se joignent à cette cause.

Nous exprimerons aussi notre solidarité unanime aux côtés des autres pays du continent avec la cause vénézuélienne pour défendre la souveraineté de ce pays et mettre un frein à l'hostilité d'un empire qui est en train de démontrer qu'il prétend dominer la région comme s'il s'agissait de son arrière-cour et méprisant toute alternative à sa politique hégémonique ».

Pour sa part, Heriberto Feraude a indiqué :

« Je vais participer au Forum de la Société Civile. Avec l'optimisme et avec la certitude de toujours nous espérons vaincre, avec notre vérité, avec la force des arguments et nous nous fraierons un chemin pendant les journées que nous avons devant nous. D'autre part, nous ne sommes pas seulement porteurs de la vérité de Cuba, mais aussi de celle du Venezuela. Il y a des forces qui pensent s'attaquer à la Révolution Cubaine et à la Révolution Vénézuélienne et au gouvernement de Nicolás Maduro. Nous avons dans nos sac-à-dos les armes idéologiques pour défendre le peuple vénézuélien ».

Ce sera la première fois que Cuba participera à un Sommet des Amériques comme résultat d'une clameur massive des pays latino-américains et caribéens.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/51801-la-delegation-cubaine-au-forum-de-la-societe-civile-au-sommet-des-ameriques-demasque-les-mercenaires-qui-pretendent-y-participer>



Radio Habana Cuba